



Clarín.com

POLÍTICA

[Home](#) [Política](#) [Mundo](#) [Sociedad](#) [Ciudades](#) [Policiales](#) [Cartas](#) [Blogs](#) [Deportes](#)

POLÍTICA

La Iglesia vuelve a pedir más diálogo

COMPARTIR

 0 Email 0 [Twitter](#) 55 [Me gusta](#) 12 [Share](#)

23/04/13

El titular de la Comisión Episcopal de Pastoral Social y obispo de Gualeguaychú, monseñor Jorge Lozano, reiteró ayer que la Iglesia hubiese preferido que la reforma judicial que se trata en el Congreso sea fruto de **“mayor diálogo”** y recordó que el papa Francisco “nos advierte” sobre los problemas que plantea “estar encerrado en su propio mundo”. En línea con el pronunciamiento de la Conferencia Episcopal Argentina de la semana pasada, Lozano señaló

que “el paquete de leyes es de una envergadura tal que hubiese requerido mayor diálogo que el actual”. Lozano habló ayer en el encuentro de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE). Y allí se refirió a la pobreza, a la desigualdad y a la inclusión social: “crece la riqueza, pero crece la disparidad en la distribución de la misma”, dijo. También pidió cambios estructurales: “Si seguimos dando de comer solamente a los pobres no vamos a dar soluciones. Para esto se necesitan políticas. Hay que atender lo urgente y ver cómo se cambian las estructuras”, demandó.